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須坂市教育委員会４月定例会 会議録 

 

１ 日 時 ２０２１年４月２７日（火）午後２時 ～午後４時  

 

２ 場 所 防災活動センター 活動室１ 

 

３ 出席した委員 教育長      小林 雅彦 

         教育長職務代理者 二ノ宮邦彦 

         教育委員     土屋 保男 

         教育委員     水上 智恵 

         教育委員     山下美知子 

 

４ 説明のため出席した職員 

         教育次長     清水 秀一 

学校教育課長   中村 健司 

         子ども課長    小林 昌幸 

         人権同和教育課長 牧  俊彦 

         学校給食ｾﾝﾀｰ所長 北堀 智 

         文化スポーツ課長 田中 賢一 

         生涯学習推進課長 山岸 一延 

         主任指導主事   後藤 昭彦 

         指導主事     竹前 金三 

         指導主事     宮崎 健 

         指導主事     北村 雅 

 

５ 事務局出席職員 

庶務係長     小林 貴彦 

庶務係担当係長  安川 尚義 

 

６ 本日の会議に付した事項 

１ 学校等の状況報告について 

 

２ 議 題 

議案第 10号 教育支援委員の委嘱について 

議案第 11号 須坂市子どもの学びのあり方検討会議の開催について 
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議案第 12号 須坂市解放子ども会等運営委員会委員の委嘱について 

議案第 13号 須坂市解放子ども会等指導員の委嘱について 

議案第 14号 市立須坂図書館協議会委員の委嘱について 

 

３ 協 議 

(1)校長会との懇談テーマについて 

(2)学校業務改善方針・計画について 

 

４ 一般行政報告 

(1) 教育長出席行事の報告について 

(2) 行事共催等承認の報告について 

(3) 新型コロナウイルス感染症対策について 

  ・学校等の対応（新型コロナウイルス感染症への対応について） 

  ・須坂市生涯学習センター及び地域公民館の臨時休館について（報告） 

  

５ その他 

(1) 教育委員会行事予定について 

(2) 須坂市教育委員会主催・共催大会等への出席について 

(3) 教育委員会主幹指導主事の学校訪問について 

(4) 令和３年度各課事務分担について 

(5) 令和３年度４月１日現在の児童生徒数について 

(6) 令和３年度４月保育園初日在籍人員報告について 

(7) すざか子ども読書ちゃれんじの実施について 

(8) その他 

  

小林教育長が開会を宣した。 

  

１ 学校等の状況報告について 

  教育長が説明を求めた。 

  後藤主任指導主事が説明した。 

二ノ宮代理：資料６ページの墨坂中学校に「２人担任制」「フォーサイト手帳」

と記載があるがそれぞれどのようなものか。 

      →後藤主任指導主事： 

２人担任制は、２人の教員が担任を務めるもので、墨坂中学校で

は昨年も実施している。フォーサイト手帳については、学校に確認

してみたい。 

二ノ宮代理：スクールカウンセラー（SC）との面談について、SC と児童が面談
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する場合に保護者が同席する場合もあるか。 

     →後藤主任指導主事： 

児童と面談したうえで、必要に応じて次回の面談で保護者に同席

いただく場合もある。また、担任や養護教諭が同席することもある。 

      相談の概要については、市教にも報告いただいている。 

水上委員：SCとの相談について、保護者の感想も聞いてみたい。 

     →後藤主任指導主事： 

保護者から SCが口頭では感想を聞いている。保護者に実施後の感想

を書いてもらいようにすると、それを負担に感じてしまう方もいる。 

水上委員：SC との相談者の相性もあるので、相談者の感想が聞けるとよいと感

じた。 

     →後藤主任指導主事： 

墨坂中学校の SC は男性だが、相談者が希望すれば女性 SC が相談に

応じられるように対応している。また、小学校の時に担当した SC に、

希望に応じて、中学生になっても依頼することもあった。子供たちの

要望を大事にしている。 

 

２ 議 題   

議案第 10号 教育支援委員の委嘱について 

議案第 11号 須坂市子どもの学びのあり方検討会議の開催について 

議案第 12号 須坂市解放子ども会等運営委員会委員の委嘱について 

議案第 13号 須坂市解放子ども会等指導員の委嘱について 

議案第 14号 市立須坂図書館協議会委員の委嘱について 

 

教育長からの求めで、議案第 10 号から第 14 号まで一括して、担当課長が説明し

た。それぞれ特に意見・質問無く、承認された。 

 

３ 協 議 

（１）校長会との懇談テーマについて 

教育長が説明を求め、各教育委員がテーマを挙げた。 

二ノ宮代理：クラス替えについて 

 →北村指導主事：2000年前後から多くの生徒、先生とふれあうようにと導入され

たと記憶している。いじめや不登校防止の観点もあった。 

土屋委員：タブレットについて。 

① 家庭の利用環境いついて 

→中村学校教育課長：学校から家庭に照会をして調査することは可能。 
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② PCが不得意な子への対応 

③ SNSの利用規制について 

→中村学校教育課長：家庭では SNS等は使用できなくなっている。 

 

水上委員：①中学校では卒業式後（春休み中）、高校合格者は学校へ行かないが、

不合格者は通学すると聞いているが、いつ頃からそうなったのか。 

     →北村指導主事：理由の１つは、昔は合格した高校からの入学書類が中

学校に届けられ、中学校で生徒に配っていた。現在は、中学校を経由せ

ずに個人宅に通知されるようになり、生徒を集める必要がなくなった。

２つ目は、合格した子を集めると、不合格になった子が分かってしまう

ため、子どもたちに配慮して、必要がなければ子どもを集めないように

なったと記憶している。 

     ②食育の関係で、小学校３年生が自分で料理を作るということを全学校

でやっているが、それが継続して学習ができていないのが残念。学校毎

に取り組みに差が出ている。学校によっては自分でお弁当を作れるが、

みそ汁程度の学校もある。家庭科の時間がどうなっているか聞きたい。 

       

山下委員：教科担任制は今後、小学校でも導入予定か。 

→北村指導主事：すでに英語の専科の先生が入っている。今後、文科省では、算

数も教科担任の導入も決定している。近い将来、高学年には算数の教科担任が

入る。 

 →後藤主任指導主事：全国的な教員の人材不足。予算的な問題もある。 

 

 

(２) 学校業務改善方針・計画について（当日配布） 

小林教育長が説明を求め、中村学校教育課長が説明した。 

 

 

４ 一般行政報告 

（１）教育長出席行事の報告について 

   教育長が主だった出席行事について説明した。 

       ・４月 19日 須坂東高校長との面談 

  高校再編に向けて、それぞれの高校の校長と面談をしている。東高校は 

校舎が老朽化しているため、新しい校舎に移るというに関して、生徒たち

は前向きに捉えているとお聞きした。また、東高校が大事にしてきた美術、

アートの部分を新しい普通科でどのように発揮していくか、考えたていき

たいという話もあった。 
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・４月 27日 保小連携推進会議 

  保育園長と小学校長が集まり、保育園での学びが小学校に円滑に接続され

るように連携推進会議が開催された。校長や園長だけが分かっても駄目で、

教員や保育士にも理解いただき、子供たちが恩恵を受ける接続カリキュラ

ムにしていかないといけない。 

 

（２）行事共催等の報告について 

 小林教育長が説明を求め、中村学校教育課長が説明した。 

  ・後援事業が 11件。内２件が新規。 

 

（３）新型コロナウイルス感染症対策について 

・学校等の対応（新型コロナウイルス感染症への対応について） 

 小林教育長が説明を求め、中村学校教育課長が説明した。 

・須坂市生涯学習センター及び地域公民館の臨時休館について（報告） 

小教育長が説明を求め、山岸生涯学習推進課長が説明した。 

 

５ その他 

（１）教育委員会行事予定について 

小林教育長が説明を求め、各課長等が説明した。 

   次回は５月 27日（木）午後１時 30分～南部地域公民館に決定した。 

（２）須坂市教育委員会主催・共催大会等への出席について 

小林教育長が説明を求め、中村学校教育課長が説明した。 

（３） 教育委員会主幹指導主事の学校訪問について 

小林教育長が説明を求め、中村学校教育課長が説明した。 

（４）令和３年度各課事務分担について 

   小林教育長が説明を求め、各課長等が説明した。 

（５）令和３年度４月１日現在の児童生徒数について 

   小林教育長が説明を求め、中村学校教育課長が説明した。 

（６）令和３年度４月保育園初日在籍人員報告について 

小林教育長が説明を求め、小林子ども課長が説明した。 

（７）すざか子ども読書ちゃれんじの実施について 

小林教育長が説明を求め、田中文化スポーツ課長が説明した。 

二ノ宮代理：学校で取り組みに差があるように感じる。盛り上げるようにお願

いしたい。 

（８）その他 

なし 

小林教育長が閉会を宣した。 


